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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
der Salbker Wasserturm ist eines der Wahrzeichen der Landeshauptstadt Magdeburg. 
Zurzeit ist eine vom Stadtrat beschlossene Sanierung, als IBA-Projekt, in Arbeit. Dies stößt 
gerade in der Bevölkerung vor Ort auf sehr großes Interesse, wodurch ich als zuständiger 
Stadtrat immer wieder auf die Planungen zu diesem Projekt angesprochen werde. 
 
Daher bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen: 
 
1. Wie sieht der aktuelle Sanierungsstand aus?  
2. Wie gestaltet sich die weitere Zeitschiene? 
3. Wie sieht das Nutzungskonzept nach der Sanierung aus? 
4. Wird das vorhandene Freibad in das Nutzungskonzept mit einbezogen? 
 
Ich bitte neben einer kurzen mündlichen Beantwortung um eine ausführliche schriftliche Stel-
lungnahme. 
 
 
 
Andreas Schumann 
Stadtrat Fraktion CDU/BfM 




